
 

Anfrage: Gesundes Essen in kommunalen Einrichtungen 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 

Der Beirat fragt die Senatorin für Kinder und Bildung: 

• Verfügen die Kitas- u. Schulen über ein Verpflegungskonzept, in dem die Qualität und 
Angebotsbreite der bereitgestellten Mahlzeiten beschrieben werden?  

• Werden externe Qualitätsstandards (z. B. DGE-Qualitätsstandard) für Verpflegung von 
Kindern beachtet?  

• Wer ist für den Speiseplan zuständig und wie wird die Qualität überprüft?  

• In welchem Umfang werden regionale Produkte und biologische Produkte verwendet?  

• Gibt es an beiden Schulen EU-Schulobstprogramm? Wie ist es bei Kindergärten?  

• Wird dem Alter entsprechend auch gekocht?  

• Inwieweit werden Angebote wie z. B. Ernährungsberatungen genutzt?  

• Wie hoch ist der finanzielle Anteil der Eltern monatlich am Essen? 

  

Begründung: Bei Untersuchungen (Bertelsmann Stiftung) wurde festgestellt, dass die Kita-
Verpflegung in Deutschland oft nicht kindgerecht und mangelhaft ist. 

Wir bitten um Beantwortung der Fragen zur Situation der Verpflegung in den kommunalen Kitas und 
Schulen. 
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